

El Centro de Análisis y Asuntos Públicos reveló el listado. El mejor es Huila y el más crítico Casanare.

Este nuevo instrumento permite hacer un seguimiento periódico sobre la manera como acceden las regiones a las regalías y la capacidad de gestionar y tramitar proyectos que beneficien a las comunidades.

La medición es elaborada con base en las cifras oficiales del año 2012 y «mide los departamentos, no a los gobernadores», señala el centro de análisis. Así se están manejando las regalías en el país:

<http://www.semana.com/especiales/ranking-regalias-colombia/images/untitled-1.jpg>

www.semana.com/nacion/articulo/regalias-que-departamentos-rajan/342682-3